Mardi 20 Juin 2023 : Chusclan

Dix au Départ de cette rando entre Rhône et Cèze.

Après un passage dans le beau village de Chusclan nous avons commencé la montée de la dent de Marcoule, au sommet très belle vue sur le Rhône, le Ventoux, la vallée du Rhône.

Nous avons continué entre pinèdes et vignes des côtes du Rhône jusqu'au château de Gicon où nous avons déjeuné à l'ombre avec un vent très agréable.

Puis retour dans le village pour un dernier pot de l'amitié.

Belle journée merci aux participants pour leur bonne humeur dans l'effort.

A bientôt sur les chemins.

Jean Marie.